

# ADDRESS

## Sertakan Tuhan Dalam Setiap Kegiatan, Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad Laksanakan Ibadah Bersama Masyarakat

Agung widodo - [JATENG.ADDRESS.CO.ID](http://JATENG.ADDRESS.CO.ID)

Feb 4, 2024 - 18:44



Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad Laksanakan Ibadah Bersama Masyarakat, Rutin Setiap Hari Minggu di Gereja-gereja di Distrik Keneyam, Kabupaten Nduga, Papua Pegunungan, Minggu (4/12/2024).

**NDUGA-** Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad](#) laksanakan ibadah bersama masyarakat, ibadah ini rutin dilaksanakan setiap hari Minggu di Gereja-gereja di Distrik Keneyam, kali ini Pasukan Pandawa tersebut beribadah di Gereja Kingmi Yerussalem yang berada di Bundaran Salip, Distrik Keneyam, [Kabupaten Nduga](#), Papua Pegunungan, Minggu (4/12/2024).

Dengan penuh keyakinan dan hati yang tulus untuk beribadah, personel Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad itu berangkat ke gereja untuk melaksanakan Ibadah untuk mendekatkan diri kepada Tuhan, serta bersilaturahmi dengan masyarakat.



Dalam kesempatan ini, Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad Letkol Inf Subandi, S.E., M.I.P mengungkapkan, kegiatan ibadah dilaksanakan setiap hari Minggu bagi umat Nasrani, selain mendekatkan diri kepada Tuhan, dengan beribadah bersama masyarakat ini juga dapat menjalin silaturahmi antar umat.

Lanjutnya, melalui kegiatan ibadah bersama masyarakat, diharapkan terjalin hubungan yang lebih erat antara Satgas Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad dengan masyarakat.





“Selain beribadah tak lupa kami siapkan sembako dan gula-gula untuk dibagikan kepada para jemaat Gereja. Semoga dengan kegiatan seperti ini dapat menjalin keakraban dan keharmonisan dengan masyarakat,” tandas Dansatgas.

Ibu Bertha Kogoya, salah satu pendeta Gereja Kingmi Yerussalem mengatakan, terima kasih kepada Satgas Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad sudah berkenan beribadah bersama dan mengamankan kegiatan ibadah sehingga berjalan dengan aman dan lancar.

Lanjutnya, Ia sangat gembira dengan kehadiran bapak-bapak Satgas TNI dari Yonif 411 yang ikut beribadah bersama. Keharmonisan dan kebersamaan ini perlu dijaga dan dipelihara dengan baik, agar bisa saling membantu. Terlebih lagi dengan ada yang menjaga ketika beribadah pun merasa lebih tenang.



“Semua kebaikan berawal dari bagaimana kita beribadah kepada Tuhan, semua kebahagiaan tercipta pula dari bagaimana kita mendekatkan diri kepada Tuhan, dengan kita rajin datang beribadah ke Gereja, berdoa bersama saya yakin kebahagiaan dan kedamaian akan menyertai kita semua, dan tak lupa kami juga ucapkan terimakasih banyak kepada bapak TNI yang telah memberikan bantuan berupa Alkitab dan sembako untuk jemaat gereja. Semoga kebaikan bapak TNI semua mendapatkan balasan dari Tuhan. Tuhan memberkati,” ungkapnya.

Diketahui selama pelaksanaan ibadah berjalan dengan aman dan khushyuk. Di akhir ibadah para Prajurit Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad membagikan bingkisan sembako, Al kitab dan gula-gula untuk masyarakat.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad